

令和4年11月17日(木)

学校だより 第125号



高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あはれ・がんばり・おもいやい・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



朝夕の気温降下を踏まえた対応！！



今週に入り、一雨ごとに寒くなってきている…という感じがします。防寒についても何度となく、書かせていただいています。今後も、ますます、状況に応じて、お子様の衣服、食事、睡眠等の生活における、お子様の健康管理等につきましてのご配慮をお願いいたします。

さて、寒さ対策の1つとして、手袋やネックウォーマー等があります。これまで、学校としてお願いをしておりますのは、登下校中の着用につきましてはご家庭でご判断いただきますが、教室等の校舎内では、着用しないように指導をしています。今シーズンも同様の指導を行ってまいります。その他、何かお尋ねがございましたら、ご相談くださいませ。

【高槻っ子スナップ！！ 2年 算数科学習の様子（主題研究の授業）】

先週は、2年生の子ども達の算数科学習の様子を先生方が参観しました。主題研究としての授業ですが、子ども達にとっては、日頃の学習と何ら変わりありません。従って、この日も、2年生の子ども達の普段の様子を見ることができました。「普段の様子…」ということが大切なのです。

つまり、算数科学習にどのように取り組んでいくか、日常の行い方が定着しているからこそ、授業を公開した時でも、子ども達は、緊張はするけれども、違和感なく、学習に取り組めるのです。そのような力を身に付ける学習が、日々、行われていることを評価しています。



『校長室より(♪♪ 代休となります (♪♪)』

19日(土)は、土曜日授業を行います。と言っても、学習参観を行うということではありません。今年度の5年生の自然教室実施に合わせた対応です。子ども達は、19日(土)は、通常通りに登校します。この日は、給食がありませんので、下校時刻は、11時45分を目途にしています。但し、5年生につきましては、自然教室から戻って、下校指導を行いますので、他の学年と下校時刻がずれることが想定されます。ご了承ください。

そのため、21日(月)は、代休となります。従いまして、これまで同様、代休日のお子様の過ごし方につきまして、ご家庭で十分にお話をされてください。身の回りの状況を考えますと、十分な安全確保が必要です。どうぞ、細かなお話をさせていただきますようお願いいたします。